

Archers, je vous salue !

Comme il est de coutume, nous terminons les championnats de France de la saison 2024 par celui du tir Beursault. Le Beursault, notre tir traditionnel, très apprécié par les archers. Cela se confirme également chaque année, par le nombre de pelotons inscrits dans les tirs de bouquet !

Les vainqueurs du championnat sont les seuls à avoir le privilège d'arborer l'écharpe qui désigne le meilleur archer !

En cette année Olympique, c'est en Picardie dans les Hauts de France, que nous nous retrouverons. Après avoir organisé le Bouquet provincial, la Compagnie d'Arc de Saint-Maximin, aura l'honneur de nous vous recevoir, et plus exactement son Capitaine Jean PETIT avec son équipe de bénévoles.

Une manifestation de cette ampleur ne peut s'organiser sans l'appui de nombreuses Compagnies qui mettent à disposition leur installation, merci à elles.

Merci aux collectivités, aux services municipaux et aux partenaires privés.

Je souhaite à toutes et à tous de bons tirs dans les valeurs de fair-play de l'archerie.

Conservons nos valeurs, transmettons notre histoire, ensemble.

Jean-Michel CLEROY,
Président de la Fédération Française de Tir à l'Arc